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２０１５～２０１６年度スローガン 

『味わおう！ ロータリーの楽しさを 家族と共に』 
 

第９回 （通算１５６２回） ２０１５年９月１５日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・牧野会長 〈６〉 渡辺会長挨拶（東京城北 RC） 

〈２〉 

〈３〉 

〈４〉 

〈５〉 

ロータリーソング「我等の生業」 

季節の歌「荒城の月」 

牧野会長挨拶 

来客紹介（東京 CPRC） 

〈７〉 

〈８〉 

〈９〉 

〈10〉 

幹事報告（越幹事・萱森幹事） 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 

閉会点鐘・牧野会長 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

2015～16 年度 国際ロータリーテーマ ～ 世界へのプレゼントになろう ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 

本日の例会 「東京城北 RC・東京セントラルパーク RC 合同例会」 

     卓話「警視庁管内の治安情勢の現況」  杉並警察署長 古川
ふるかわ

貞一
ていいち

氏 

 

次週の例会<9/22> 例会休会日 「国民の休日」 

 

次回の卓話〈9/29〉  「ロータリーで言う奉仕」 

第 2580 地区パストガバナー（東京練馬西 RC）     戸田 一誠 氏 

 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 長 報 告 ◆◇◆ 

1. 9 月 15 日例会時のご来賓 

IM ご案内（東京ワセダ RC）  

山中実行委員･矢口実行委員  

青少年交換留学生からカウンセラー依頼  

松浦地区副委員長・大山委員・美和あかり

さん（留学生）･同父兄 

2. 9 月 29 日例会時のご来賓 

卓話講師 戸田パストガバナー（練馬西 RC） 

2006～07 年度 青少年交換留学生 マリア 

3. R 財団、米山記念奨学会への今年度の寄

附金は、今月中に徴収しますのでご協力お

願いいたします。 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

牧野会員：本日都合により早退致します。閉会の

点鐘、松林職業奉仕委員長よろしく

お願いします。 

萱森会員：李さん卓話楽しみにしています。又、

就職活動がんばって下さい。 

花形会員：所用の為、早退します。李さんのお話

がきけなくて残念です。就職できたの

でしょうか？ 

 

 

 

◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆出席表彰 12 年の鈴木会員。 

 

 

 

 

 

 

 

 

牧野会長から米山奨学金を受ける李さん。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週の合計  3 件 

今期の累計 

8,000 円 

308,299 円 

2015 年 9 月 8 日  第 8 回 （通算 1561 回） 

開会点鐘 牧野会長    地下 1 階 「白鳳」 

＊ビジター紹介 3 名 北島 勇様/守谷幸夫様

（東京新宿 RC）/金田哲夫様（東京新都心 RC） 

＊ゲスト紹介 1 名 李 恩珉さん（米山奨学生） 

 出席 22 名  欠席 8 名  （免除者 1 名） 

 出席率 75.86% 補正出席率（8/25） 78.57% 

1. 先週の 2 回にわたる情報集会お疲れ様でし

た。牧会員、美味しいお食事ありがとうござい

ました。 

2. 来週 15 日の例会は、大勢のお客様が来例さ

れます。ＳＡＡ・親睦委員の皆さんは、早めに

来て準備とご案内をお願いします。 

●城北 RC との合同例会です。 

●杉並警察署長が卓話されます。 

●青少年交換留学生の美和あかりさんと地

区副委員長、ご父兄総勢 4 名お見えです。 

●東京ワセダRCより2名、ＩＭのご案内に来例

されます。 

3. 15 日例会終了後、基金委員会を開催しま

す。ご案内しておりますのでお願いします。 

4. 今週木曜日の御苑 RC へ有志でメイキャップ

へ行きます。19 時からですので、時間がある

かたはぜひ一緒に行きましょう。 

5. 河東会員のロースター配りましたので、無くさ

ず、貼付してください。 

9 月は 

基本的教育と識字率向上月間 

〈 ロータリーの友月間 〉 



2015-16 年度 

第 1 回情報集会議事録 

テーマ 「デキちゃった子供の育て方と親の責任」 

 

● 第 1 グループ 

リーダー：榎本会員  リポーター：阿部会員 

日 時：9 月 1 日（火） 午後 6 時～ 

場 所：銀座「サンク」  出席者：16 名 

 

○個性的な会員が多いが、みな真面目で、「ロー

タリアン」になりたいはずである。会長・幹事だけで

なく、会員各自の横のつながりで指導すべき。 

○積極的にメーキャップに参加すべき。参加して

いない方は是非参加を。 

○親クラブ会員として積極的にメーキャップ参加

し、その際に指導していくべきである。 

○合同例会における出席者の報告不足や遅刻

など、合同でメーキャップをするなどして改善を図

るのも一つの方法ではないか。 

○ロータリー歴の長い会員（会長）もいる。いろい

ろと学べることもあるため、「共に」学んでいきたい

と思う。 

○良くも悪くも見届けるほか術はない。 

○ロータリークラブの「理解」が必要。時間はかか

るかもしれないが、理解を得るための行動をすべき。  

○どこまでが「親の責任」なのかを考えなければ

ならない。見届けることも１つの指導方法だと思う。 

○会長や幹事など上に立つ会員への指導のほ

か、個々の会員が個々に指導することも大切。 

○「縁があって運がいい」。前向きにとらえなけれ

ばならない。変に仲良くなることはせず、あわてずに。  

○仕方がない。見て育つ。どこまで介入するか色

んな意見があるが、ある程度の距離は保つべき

である。 

○合同例会等を定期的な形式的なものだけでな

く、自然に、複数回おこなっていくのはどうか。 

○上から物を言って心地よく受け入れる人間は

少ない。横のつながりで対等な立場から自然に

指導すべき。 

○見習うべき点だってたくさんあるはず。互いに

理解を深めるべきである。 

○我々の「子」に対する考えや結束力は高い。気

を長く持ってとらえるべきである。 

● 第 2 グループ 

リーダー：杉本会員  リポーター：梶間会員 

日 時：9 月 3 日（木） 午後 6 時～ 

場 所：銀座「サンク」  出席者：6 名 

 

○東京御苑ロータリークラブが設立され、急遽、

「皆で同じベクトルに向かってやりましょう」と我々

が親クラブを引き受けたからには、一生変わるこ

とのない関係で末永くつきあっていくクラブの１つ

ですから、積極的につき合って、交流を深めて仲

良くなり、ともに歩んでいけたらいいでしょう、その

中でセントラルパーク RC のカルチャーを伝えてい

ければいいのではないでしょうか。 

○現在、御苑 RC の運営面での心配は、年会費

として前金ではなく例会毎 4000 円の都度払いの

ため出席率が良くない点、事務局がなく皆で、持

ち回りで運営しているため会員に負担かかってい

る点、会長が人数を集めることを優先にしている

点などがあげられます。 

○今から 34～5 年前、東京城北 RC の分身とし

て、東京セントラルパーク RC の前身の東京中野

RC が設立された時、城北 RC の人達が最初から

面倒を見て、1年間、毎週城北RCの人と特別代

表が来て、ひとつひとつやり方をレクチャーしてく

れました。今では城北 RC とはパートナーシップを

持っているし、そのように将来 御苑クラブとパート

ナーシップを築けるといいです。 

○今、セントラルパークは北條先生のような長老

から若手までとてもバランスが取れていて、なお

かつ団結力があるのが強み。例会に来ていただ

き、良い刺激となれるようにしたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 敬老の日 

 

 

 

 

 

 

 例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  牧野 光洋  副会長  富永 英久 

幹 事  萱森 由美  会報委員長  花形 明利 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 

季節の歌 

「荒城の月」 

 

土井晩翠/作詞 瀧 廉太郎/作曲 

 

春高楼（こうろう）の 花の宴（えん） 

巡る盃（さかづき） 影さして 

千代の松が枝（え） 分け出でし 

昔の光 今いずこ 

 

秋陣営の霜の色 

鳴きゆく雁（かり）の数見せて 

植うる剣（つるぎ）に照り沿いし 

昔の光 今いずこ 

卓話講師   古川貞一氏 プロフィール 

 

昭和 32 年 1 月 21 日 岩手県生まれ（58 歳） 

<勤務経歴> 

S50 年 4 月 警視庁巡査拝命 

S51 年 4 月城東署、S58 年 3 月新島署、S59 年

3 月城東署、同年 6 月警視庁巡査部長昇任（立

川署）、S62年11 月警察学校第一教養部、H2 年

4 月人事二課、H4 年 10 月総理府（国際協力隊）

出向、H5年7月警視庁警部補昇任（人事二課）、

H5 年 10 月四谷署、H7 年 2 月人事一課、H10 年

3 月警視庁警部昇任（牛込署地域課長代理）、

H11 年 3 月外事一課、H12 年 3 月外務省（チュニ

ジア大使館）出向、 H15 年 4 月人事二課、H17

年 2 月目白署（生活安全課長）、H18 年 2 月警視

庁警視昇任（内閣情報調査室）出向、H20 年 3 月

警務部管理官、H20 年 9 月総務部監理官、H22

年 8 月調布署副署長、H23 年 9 月組対部理事

官、H25 年 2 月大井警察署長、H26 年 3 月第七

方面本部副本部長、H27 年 8 月杉並警察署長 

現在に至る。 

2015-16 年度 

クラブフォーラムのご案内 

テーマ 

「5 年後、2020 年に向けた 

我がロータリークラブの目標」 

 

日 時： 2015 年 10 月 13 日（火）  

13 時 30 分～15 時 30 分 

会 場： ハイアットリージェンシー東京  

B1「弥生の間」 

 

A グループ 

リーダー：小野会員  リポーター：中山会員 

B グループ 

リーダー：大橋会員  リポーター：深谷会員 

 

※メンバー等の御案内は本日 ポストインして

おりますので、ご確認をお願いします。 

※欠席の場合は、10 月 5 日（月）迄、萱森幹

事または事務局へご連絡下さい。 



お世話になっております。地区補助金奨学生の山下愛です。9 月に入りましたが、ボストンはまだまだ夏のお天気

が続いておりますが、日本はいかがでしょうか？相変わらずの猛暑とニュースなどで拝見しております。 

 ９月の動向報告書を作成致しましたので、添付ファイルにてお送り致します。記載の通り、ボストン・ローターラクトに

てバナー交換、また大学内でライブをしたり、日々充実した毎日を過ごしております。まだまだ残暑が厳しいかと思

いますので、どうぞお身体にはお気をつけてお過ごし下さい。どうぞよろしくお願い致します。 

ロータリー財団奨学生 9 月動向報告書 <バークリー音楽大学 ピアノパフォーマンス学科> 

山下 愛    カウンセラー：渡辺功一会員 

夏のプログラムが終了致しました。本当に日々宿題や練習に追われ、最後は試験や課題提出なども

あり、めまぐるしくプログラムを修了致しました。日々精一杯やったおかげで、成績も良いグレードをもらえ

て、ほっとしております。また学期の途中に、学内で私の単独ライブする機会を頂けて、学内デビューを

果たしました！！秋学期スタートまで短い夏休みがあり、帰国してしまう友人の Farewell パーティー、ま

た学割を上手く利用して歴史ある有名なジャズフェスティバルにも行きました。 

上記の通り、日々の宿題・練習、最後の試験に加えて、単独ライブの機会を頂けたことで、大変忙しく

なってしまったのと、プレッシャーからか少し体調を崩してしまい、 

日本から持ってきた薬等で乗り切りました。この為、夏休みまでは例会参加を断念し、 

8月後半からまた参加を致しました。そして新年度になり、ボストン・ロータラクトの 

新しいPresidentとバナー交換を致しました！ボストンRAは、毎回様々な街から色々な 

メンバーが訪れ、イベントもたくさん企画されていて、これから益々楽しみです！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バナー交換    ニューポート・ジャズフェスティバルに行きました！     話題の若干 10 歳 

               ミッシェルカミロ・ラテンバンド。          ジョー・アレキサンダーくん。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学内ライブの様子 

ロータラクトのイベントではありませんが、夏休み中に、バークリーを卒業されて、「Women of the world」という

平和を願い世界的に活動しているアカペラグループのリーダー・植田あゆみさんが企画した、着物（浴衣）の

イベントに参加致しました。最近のボストン美術館でのニュースも受け、浴衣の着方のワークショップ、その後、

このメンバーで平和を願い、ボストン・グリーンフェスティバルで一緒歌を歌うパフォーマンスを行いました。 



◆◇◆ 先 週 の 卓 話 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。 

米山奨学生李恩ミンです。本日の卓話のことで

すが、先月までは私自身の就職活動についてお

話ししたいと思っていました。しかし、昨日までに

考えを改め、やはりアカデミックなテーマが良いの

ではと思い『日本の絵画から見る妖怪』について

の資料も準備しました。けれども、本日、テーブル

で食事をしながら相談をした結果、皆様が気軽に

聞くことができ、かつ自分自身も自然に話せるテ

ーマに変えることにしました。 

それで今回、私が話す内容は、日本ではみら

れない韓国の日常文化です。 

１）韓国の男性は大好きで女性は嫌いな話は何

かご存じでしょうか？それは軍隊の話です。韓国

の男性は除隊後何年経っても、自分の武勇伝を

自慢気に語ります。一方、女性は軍隊の経験が

無いうえ、幼いころからあまりに頻繁に軍隊の話

を聞いているので、大変うんざりしています。不思

議なことに、日本の女性には軍隊の話は受け が

いいらしく、留学生の男友達はよく日本女性相手

に熱弁を振るっています。 

２）韓国人は仲良くなると、「お姉さん（オンニ）」

「お兄さん（オッパ）」と呼び合います。これは家族、

親戚のような血縁関係がなくてもそうです。韓国

人が皆さんを「お姉さん」「お兄さん」と呼び始めた

ら、それは距離が縮んだ証拠だと思ってもいいで

しょう。 

３）韓国では恋愛をする際に、彼氏が彼女に毎日

電話をするのは当然です。また、付き合って２２

日、１００日、２００日の記念日を大事にしていま

す。恋愛の話ついでに結婚の話をしますと、韓国

の結婚式は知人の知人でも参加できます。主役

が一回しか会ったことのない人でも招待されます。

それは、韓国の結婚式はご祝儀の負担が日本に

比べて少ないこと、また、結婚式に参加する人数

は多ければ多いほどその家は人望が厚いと一般

的に信じられていることが理由です。 

４）ここで質問ですが、韓国で誕生日の時に食べ

るものは何でしょうか？キムチ！違います。わか

めスープ！おお～正解です。すごいですね。韓

国では誕生日に必ずわかめスープを飲むのが一

般的です。そのほかに特別な時節に食べられる

物としては刑務所を出所する際の豆腐が特徴的

です。豆腐には、その白さのようにこれからの人

生はきれいにいきなさいという意味が含まれてお

ります。 

５）日本人は毎日のように湯船に入りますね。しか

し、韓国の最近のマンションには湯船がないところ

も多く、毎日家で湯船に入る習慣もないです。だ

からといって汚いわけではありませんからご安心く

ださい。家でシャワーは浴びますよ。お風呂の代

わりに韓国人は、週一回の頻度で銭湯に通いま

す。そこでアカスリをします。しかし、背中は一人

で洗えませんね。それで、韓国では銭湯にアカス

リの機械がありまして、それに自分の体を当てて

巧みに動き、垢をとるんです！ 

６）さて、韓国の交通機関の話をいたします。韓

国の道路は日本と正反対であることはすでにご存

じである方も多いと思います。その韓国の道路で

は、特に高速道路でのことですが、渋滞時にどこ

からともなく商人が出現します。大体、売っている

ものは煎餅、トウモロコシ、果物など暇つぶしにな

るものです。 

また、都市の電車の中でもモノを売る人が出現す

る場合があります。大きく二つのパターンがありま

すが、一つは体調を悪くみせて同情を買おうとす

る場合、もう一つは昨日まで刑務所にいましたと

半分脅迫のように売る場合です。電車の中だと

座っている人の膝の上に勝手に商品を置いたりし

ますが、触ると買うのだと誤解されてしまうので、

触らないで放っておくことが重要です。 

７）韓国の学生と日本の学生の大きい違いは、 

韓国では部活動が全く無いため、アスリートになる 

つもりの学生でない限り運動を楽しむ時間が少な 

いことです。ちなみに韓国の小学校ではプールが 

なく水泳の時間もありません。私は韓国で海洋大 

学校に通っていましたが泳げません。 

本日の卓話はここまでです。来年、ロータリーク

ラブの国際大会がソウルで開催されるそうですね。

本日の卓話の内容が、そこで皆さまのお役に立

てれば幸いです。 
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